学校だより







令和6年4月17日



瓦会小公式Web

明るく かしこく たくましい 子どもの育成

令和6年度が始まって、2週間が過ぎようとしています。児童は新しい学年にも すっかりと慣れ、元気に生活できています。 上級生は、登下校で優しく下級生を導 いたり、委員会活動等に積極的に取り組んだりと、全校児童が充実した学校生活を 送るために、リーダーシップを発揮しています。新入生も休み時間になると、元気 にグラウンドで遊ぶ姿が見られています。今後も全校児童が楽しく学校生活を送 れるように、サポートしていきますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

多様な学びで児童の成長をアシスト!

【交通安全教室の実施:全学年】

交通安全教室を実施しました。グラウンドに信号機を設置したコースを 作り、1・2年生は歩行練習を、3年生以上は自転車練習を行いました。 石岡警察署の講師の先生から安全のポイントを説明してもらい、実際の コースで確かめましたが、まだまだ危なっかしい場面もあったように思 います。今後も児童の危機管理意識が高まるよう、支援していきます。



【ボランティア活動の様子】

新入生にとっては、学校生活の全てが初めての体験で、一人ではでき ないことばかりです。そこで頼もしい助っ人が6年生です。朝からランド セルの片付けやトイレの使い方をやさしく教えています。給食の準備や 片付けも手伝ってくれます。新入生は6年生のサポートがあってこそ、自 分でできることを増やせます。

また、入学式前後にも上級生が準備や片付けを手伝ってくれました。 新入生が気持ちよく学校生活を送れるように、瓦会小の全員で温かく 迎える気持ちがとても素晴らしいです。



【陸上記録会練習開始:5.6年】

市内陸上記録会が5月15日(水)に予定されています。瓦会小からは 5・6年生が参加予定です。この記録会に向けて練習が始まりました。 まだまだ始まったばかりですが、高学年の児童は「ぼくはソフトボール 投げに出たい!」「○○小にはすごい人がいるんだよな・・・」などと、本 番に向けてやる気を高めています。

